

VIVRE ENSEMBLE SAINT-CYR

Lors du conseil municipal du 8 avril nous n'avons pas voté pour le projet d'extension d'écoles sur le site de Champlong pour deux raisons :

- Coût prévisionnel élevé (12,3 millions €)
- Suppression de l'école publique du centre Bourg

Nous n'avons pas voté le budget primitif 2024 car, en raison de l'importance du projet des écoles à Champlong, le taux d'épargne brute de la commune passe de 25,67% en 2021 à 9,07% en 2024 (budget primitif).

Nous continuons cependant à soutenir la création du pôle social à l'ancienne Source et à plaider pour des investissements d'économies d'énergie, dans le bâti ancien.

Ce contexte financier pourrait conduire Saint Cyr à étudier avec Collonges le besoin d'un gymnase commun, en proximité de l'espace sportif des Combes. Dans le cadre du projet de navette fluviale sur la Saône, Saint Cyr et Collonges pourraient demander au Sytral Mobilités, l'étude pour la création d'une halte accessible aux habitants.

Côté rue de Saint Cyr, notre commune avec Saint Didier et Lyon 9 pourraient demander au Sytral Mobilités une étude visant à faire débiter la voie des bus vers Vaise, dès l'arrêt du lycée J Perrin, tout en mettant mieux en valeur le ruisseau de l'Arche.

Vos élus de la liste « Vivre ensemble Saint Cyr » vous souhaitent un bel été.

Jacqueline Mantelin – Ruiz Xavier Lateltin
vivreensemblestcyr@gmail.com